

HIDALGO GANA INVERSIÓN

Grupo Modelo estrena planta en Apan

La inversión fue de 14 mil millones de pesos, y ya está en preoperaciones

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espnosa@gtnm.com.mx

Con luces, música y cerveza, Grupo Modelo inauguró ayer su octava planta en nuestro país. Ubicada en Apan, Hidalgo, producirá no sólo Corona y Victoria, sino también otras famosas marcas como Michelob Ultra y Stella Artois.

Cassiano De Stefano, presidente de Grupo Modelo-AB InBev México, explicó que Stella Artois podría comenzar a producirse este año y sería para consumo local.

“Tendremos la posibilidad de hacer precisamente todo el portafolio. El enfoque inicial es para Corona, Victoria, Modelo Especial, Michelob Ultra, y Stella Artois”, dijo el directivo luego de la inauguración formal de su nuevo centro de producción.

En cuanto al inicio de operaciones de su octava planta en nuestro mercado, De Stefano señaló que se invirtieron 14 mil millones de pesos en su desarrollo y que actualmente están en una etapa preoperatoria, es decir, afinando los últimos detalles



El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad (centro), estuvo ayer en la inauguración junto a Cassiano De Stefano, presidente de Grupo Modelo-AB InBev México, en la ciudad de Apan.

para que a finales de este mes la cerveza elaborada en este centro pueda comenzar a venderse.

Omar Fayad, gobernador de Hidalgo, dijo que el estado ha captado inversiones por 50 mil millones de pesos durante dos años.

En entrevista con David Páramo para **Imagen Radio**, el funcionario estatal destacó que ha generado al menos 16 mil empleos directos e indirectos en la construcción.

“Ya terminada la planta y en operación, habrán mil 200 directos más para la



Fotos: Héctor López

gente de la región de Apan”.

Fayad resaltó que las medidas adoptadas por su administración, tales como la construcción de un Sistema de Mejora Regulatoria, un Sistema Estatal Anticorrupción, la reducción de 700 trámites burocráticos y el adelgazamiento del

gobierno, que han logrado que las calificadoras refrenden su confianza en Hidalgo.

“Siempre se había estado con calificación negativa. Ahora a dos años y medio de mi administración, hemos logrado calificar con todas, Standard and Poor's, Fitch, Moody's. Vamos bien”, dijo.